
НАМ ЖИТЬ В КОММУНИЗМЕ! 
Трудящиеся города и района 

горячо одобряют проект Программы 
Коммунистической партии Советского Союза 

ГАЗЕТЫ „Правда", „Изве-
стия" и другие центральные, а 

также республиканские, крае-

вые и областные партийные 
газеты опубликовали проект 

Программы Коммунистической 
партии Советского Союза. 

В сообщении Центрального 
Комитета Коммунистической 
партии Советского Союза в 

связи с опубликованием проек-

та Программы говорится, что 

этот проект единодушно одоб-
рен июньским Пленумом ЦК 

КПСС. В соответствии с реше-

нием Пленума проект Програм-
мы выносится на широкое об-
суждение всех коммунистов, 

всех трудящихся СССР. Ито-
ги обсуждения будут учтены 

при окончательном рассмот-

рении проекта Программы. 

Новая программа партии вно-

сится на рассмотрение и ут-

верждение ХХП съезда Комму-
нистической партии Советско-
го Союза. 

С чувством 

огромной радости 
Большое счастье выпа-

ло коллективу смены га-

зогенераторной станции, 

которым руководит моло-

дой специалист . Д. Зай-
кин. В ночь с 29 на 30 
июля, когда печатались 

последние строки проекта 

Программы КПСС, раба= 
чие смены несли трудо-

вую вахту. А днем 30 ию-

ля они вместе со всем со-

ветским народом слуша-

ли по радио текст этого 

важного исторического 

партийного документа. 

Слушали и радовались за 

нашу родную Коммуни-
стическую партию, кото-

рая уверенной поступью 

ведет народы страны к 

коммунизму, строит свет-

лое завтра, .на знамени 

которого будет начерта-
но «От каждого. - по спо-

собностям, каждому-по 

потребностям». 

Каждый рабочий сме-

ны, с глубоким внимани-

ем вслушиваясь в слова 

диктора, воспринимал но- . 

вую Программу партии 

как свое родное, кровное 

дело, как величайшую 
цель своей жизни. И это 

не случайно. Рабочие 
убеждены, что нынешнее 

поколение будет жить 

при коммунизме! 

Я попросил старшего 

оператора этой смены, 

ударника коммунистиче-

ского труда, депутата го-

родского Совета П. Г. 
Бойцова рассказать о сво-

их впечатлениях в связи 

с опубликованием проек-

та Программы КПСС. 
- Не хватает лов, -

заявил П. Г. Бойцов, -
высказать свое восхище-

ние и гордость за нашу 
родную Коммунистиче-
скую партию, которая 

обеспечила успешное по-

строение социализма в 

стране, а сейчас наметила 

новую грандиозную про-

грамму построения ком-

мунiизма. Своим упорным 

трудом .мы воздвигнем са-

мое светлое здание в мире 

- здание коммунiив.ма! 

О новой Программе 
партии горячо отзывается 

.оператор этой же смены 

А. Е. Григорьев:, 

- Превосходно! Одоб-
ряю и горячо поддержи-

ваю! Недалек тот день, 

когда на земле утвердят-

ся Мир, Труд, Свобода, 
Равенство и Счастье! Я 
твердо убежден, что до-

живу до этих . светлых 

дней и во имя этого обе-
щаю еще лучше трудить-

ся на благо нашей люби-
мой Родины! 

Эти слова наших про-

стых советских людей ис-

ходят от чистого сердца. 

Каждый рабочий встре-
тил проект Программы 
КПСС как самый боль-
шойи радостный празд-

ник. 

В. ЛЮЧЕВСКИЙ, 
рабочий корреспондент 

газеты «Знамя труда». 

Июльское задание 

перевыполнено 

Коллектив Сланцеасного кир-

пичного завода треста № 41 стре-

мится хорошими производственны-

ми показателями встретить пред-

стоящий ХХ11 съезд КПСС. Июль-
ское производственное задание по 

выпуску сланцезольного кирпича 

в целом по заводу выполнено на 

109 процентов.  В счет своего 

предсъездовского обязательства 

коллектив выпустил с начала года 

657 тысяч штук сверхпланового 

кирпича. 

Лучших результатов в соревно-

вангии за июль достиг коллектив 

смены, руководимой мастером 

Александрой Смирновой. Смена 

выполнила месячный план на 113 

процентов. 

Перевьи,олнипи месячные зада-

ния также смены мастеров Веры 

Алексеевой и Ольги Сидоровой. 

ХИМИКИ ОДОБРЯЮТ 
С большим воодушевлением 

вагретили трудящиеся печного це-

ха комбината «Сланцыр проект 

Программы Коммунистической 
партии Советского Союза. Они 
внимательно изучают этот истори-

ческий документ. 

Вчера перед началом работы в 

смене, руководимой мастерам Га - 
лимой Черновой, оживленно про-

шла беседа по проекту Программы 
Коммунистичесмой партии Совет-
ского Союза. Химики обязались 
трудиться еще лучше, чтобы хоро-

шими троизiводспвенными показа-

телями встретить ХХ11 съезд 

КПСС. 
Во время беседы рабочие .вы-

сказалисвои сокровенные думы и 

выразили горячую благодарность 
родной Коммунистической .партии 

за большую заботу о народе. 

- Советука.я власть предостави-

ла широкие права трудовому чело-

веку, - смазал оператор камерных 

печей Василий Исаков. - Мы, хи-

мики, будем работать еще лучше, 

чтобы досрочно выполнить свои 

предсъездовские обязательства. 
Рабопияк нашего цеха, один из 

активных дружинников Анатолий 
Тарханов'от•мепил, что сейчас осо-

бенно необходимо усилить воспита-

тельную :работу среди трудящихся 

по наведению образцового торядка 

в городе. 

Рабочие смены т. Черновой, го-

рячо одобрив проект Программы 
КПСС, решили улучшить двои про-

извадствениые показатели, принять 

активное участие в борьбе за высо-

кую кулыпурiу на лiроизводстве. 

А. БУГЛИНИНА, 
п редседагел ь профсоюзного 

комитета пенного цеха 

комбината «Сланцы». 

МОСКВА. (ТАСС). Главное на 

Всемирном форуме сейчас - рабо-
та комиссий В оживленных ди-

скуссиях представители молодежи 

более чем 90 стран определяют те 

савраестные меры, которые необхо-
димо осуществить, чтобы вместе со 

всеми народами предотвратить вой-
ну, добиться общего прогресса. Го-
лоса молодых со всей страстью, 

энергией призывают молодежь пя-

ти континентов к единству, актив-

ной борьбе против колониализма, 

за. использование достижений нау-

ки, в частности науки о6 атоме, в 

интересах лучшего будущего чело-

вечества. 

Огромный интерес принимаю-

щих участие в комиссии «Формы 
сотрудничества и контактов моло-

дежи вызвало выступление члена 

советской делегации заместителя 

председателя Комитета молодеж-

ных организаций СССР Валентины 
Титовой. 

дискуссии продолжались и на 

других комиссиях. Участники их 

снова и снова подчеркивали важ-

ность сплочения молодых сил, ог-

ромнсе значение предложений Со-
ветского Союза, внесенных на ХУ 
сессии Генеральной Ассамблеи 
ООН, - о всеобщем н полном 

разоружении и о ликвидации коло-

ниализма. 

Пролета рии всех стран, соединяйтесь! 

з 1-IЛй4И 
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ЗАМЕЧАТЕЛЬНЫЙ ДОКУМЕНТ! 
Рабочие, инжелерпо-технические работники и стужащие 

седьмого строительного управления треста № 31 с горячим 

одобрением встретили лРюехт Программы Коимуниспическюй 
гпа11тии Советского Союза. В этом сзамечателынам документе, 

имеющем огромнуго историческую важность, Каммуюистич.е-
ская :партия указала народу ясные л кратчайшие пути по-

строения iкаммундстичесхото общества в стране. 

Вместе со всеми строителями города комсомольцы и 

молодые рабочие седьмого управления стремятся достойными 
ч'рудавыми. делами встретить XXII съезд КПСС. В дни Iпред-

съевдовсхой трудовой вахты хорошо работают молодые строи-

тели Петр Кикеев, Юрий Егоров, IОрий Родионов, Валентин 
Семенюв и другие. Многие из них учатся ав школе ра1бочей 
молодежи, на заочных отделениях техникнумов и институтов. 

Повышение обще.о16разювательнаго уровня ломогзет молодым 

строителям совершенствовать свое производственное мастер 

ство. 

Комсомольцы седьмого строительного упраиления актив-

но включичтись в борьбу за улучшение качества и снижение 

себестоимости жилищного строительства. Они проводят рейды 
по строительным участкам. По результатам этих проверок 

выпускают листки-к<молнии» и сапиричесюие листки. 

Молодые строители внесут свой достойный вклад в дело 

успешного выполнения предсъездовских обязательств, приня-

тых трудящимися нашего правлелия! Н. СОКОЛОВА, 
секретарь комсомольской оргаиизации 

седьмого строительного управления треста № 31. 

В НЕМ НАШИ ДУМЫ И ЧАЯНИЯ 
Учителя нашей школы внима-

тельно слушали по радио проект 

Программы родной Коммунистиче-
ской партии. Все они единодушны 

в своем мнении. Да! это документ 

огромной исторической важности, 

указывающий нашему народу .путь 

в светлое будущее - коммунизм. 

В нем отразились думы и чаяния 

трудового народа. Проект Програм-
мы гирониюнут духом ммролгабия, 
большой заботой о человеке, под-

растающем поколении, дальнейшем 
развитии науки, техники, куигьту-

ры, народного образования. 
В этом документе с предельной 

ясностью .выражено отцгошеиие на-

шей Калгиунистической партии к. 

вопросам войны и мира. Мирное 
сосуществование государств с 

• 

НА ФОРУМЕ ЮНОСТИ 

различным абщеспвенны.м строем 

на основе взаимного уважения и 

доверии друг к другу - вот гене-

ральная линия партии в этом воп-

росе. Она близка и понятна каж-

дому честному человеку и поэтому 

горячо пюддержиiвается всем про-

грессивным человечеiспвам. 

Учителя нашей школы горячо 
одобрязот этот важнейший истори-

ческий документ и полны решомо-

сти обдать асе свои силы и знания 

благородному делу обучения и вос-

питания подрастрющег:о поколения 

- строителей коммунистического 

общества. 

Р. ВАСИЛЬНОВА, 
директор школы-кытерната 

№ 2. 

Группа молодежи, прибывшая на форум с Мадагаскара, знака 

мится с молодежно Москвы. фотохронмма ТАСС 
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Казахская ССР. Гарняюи шахты 

№ 120 треста «Сараньуголь Кара-
гандинси<ого бассейна награждены 

Почетной грамотой ВерховноРо Со-
вета. Казахской ССР. Коллектив 
обязался ко дню открытия ХХ11 
съезда КПСС - 17 октября -

выполнить десятимесячную про-

грамму и выдать 3б тысяч таен 

сверхпланового угля. 

На снимке: лучшая праходческая 

Сригада шахты № 120, борющаяся 
за звание ком,м,униспической. Сле-
ва направо - проходчик Виктор 
Соламатин, бригадир Федор Иг-
натьев, проходчик Карл Шкепу и 

м ашинист-мехаiик Николай Лев-
Чук. 

Фотохроника ТАСС 

О ЧЕМ ГОВОРИЛИ ГОРНЯКИ... 
С 111 слета ударников коммунистического 

На шахте N 1 стало традицией 

проводить слеты ударников ком-

мунистического труда, а также со-

ревнующихся за это почетное зва-

ние. Состоялся такой слет и 23 
июля. Словно на праздник пришли 

на свой слет шахтеры. У .входа 

.в клуб шахты их встречал духо-

вой оркестр. 

Председатель шахтного комите-

та прАфсоюза А. П. Машин +при-
алашает всех в зал, начинается 

торжественная часть. Перед саб-
равш+имися выступает секретарь 

дартбюро шахты В. Н. Гаврилов. 
Он рассказывает о трудовых делах 

нолденти+ва, о соревновании за 

асдгииунистическигг труд, о том, 

как борются шахтеры за выполне-

ние предсъездовских обязательств. 

В этом гиду шахта '1 1 .приня-

ла на себя высокие социалистн-

ческие обязательства - вступила 

в сор евноiва.ние за каммунистиче-

ский труд. Цель жить и работать 
по-коммунистически поставили 

перед собой многие рабочие и 

бригады. Бригада проходчиков 

А. И. Андреева и 25 передовиков 

лранзводства уже удостоены вы-

сокого звания. В их числе - гор-

няки М. Лучкин, М. Леонтьев, 
Н. Якушев, Е. 111амрин, А. Сенни-
ков, В. Калилгин, В. Павельев и 

многие другие. 

Среди бригад перве.иство в пер-

вом полугодии заняли бригады, 
руководимые Павлом Ивановым и 

Иваном Захаровым. В этих кол-

лективах нет нарушений трудо-

вой дисгципиьины, :полностью изжит 

травматидм. Но, несмотря на это, 

в бригадах тт. Иванова и Захаро-
ва есть и недостатки. Слабо ве-

дется борьба с браком, не все ра-

бочие занимаются повышением 

идейно-политического и общеобра-
сзовательного уровня. 

Среди горняков шахты - 130 
комсомольцев. За коммунистиче-

ский труд соревнуется всего лишь 

59 человек. Это является сущест-

венной недоработкой комитета 

комсомола предприятия. 

Не все ,гладко обстоит и в орга-

низации соревнования, Есть слу-

чаи, когда обязательства берутся 
некон+к,ретные, коллективно не об-
суждаются, в итоге 'не все пунк-

ты их вьапо.лняются. Происходит 
ото потолку, что выполнение обЯ-
оателыств в ряде случаев не кон-

тролируется, на собраниях 

бритая, партгрут+п,'на заседаниях 

участковых комитетов не обсуж-
даются. И не случайно, что от-

дельные коллективы по несколыму 

гнет соре +куются за почетное зва-

ние и не могут его васлужить. 

Разве могут, например, .бригады, 

руководимые тт. Юдчиц, А. Ива-

дговыпн, С. Боруновы м, быть удо-

СтоенНым.и высокого звания колг-

,мунтпстическмх, если в их рядах 

есть нарушители трудовой дисци-

влины? Недостатком является и. 

то, что в соревновании за комму-

нистический труд не участвуют 

и югже нер юно-техниче ские работни-

ки шахты. 

НАУКА И 

труда шахты № 1 

Большая и ответственная ва-
дача предприятия - добиться 
снижения себестоимости тонны до-

бы ваемото сланца, повысить про-

из+вадительность труда, улучшить 

качество тапсгива и перейти ;в 

третьей гивартале 1962 года на 

бездотационную работу. 

В первом полугодии горняки 

добились нетглохих результатов. 

Танк, экономия от снижения себе-

стоимости сланца составила более 

57 тысяч рублей, план проходки 

горных выработок выполнен на 

105,9 процента, +выданы на-гора 

тысячи тан.н'сверплановпго слан-

ца, внедрено 83 ратгднонализатор-

ских предложения с условной го-

довой экономией 45 073 рубля. 

Сейчас коллектив шахтеров гото-

вит достойные подарки предстоя-

щему XXII съезду Колг,нун:истиче-

скпй партии Советского Союза. 

Обо всем этом говорил в своем 

докладе т. Гаврилов, а также вы-

ступившие на слете бригадир гор-

норабочих очистного забоя И. За-
харов, машинист солентравоза 

В. Калинин, бригадир бригады 
коммунистического труда А. Анд-
реев. 

Слет ударников камлнунистиче-

ского труда, безусловно, послужит 

далынейавему узВучшению работы 
коллектива. 

Н. ШАЙдУЛНН, 
горнорабочий очюспного забоя 

шахты № 1. 

ИЗ ОБИЛИЕ 
„В настоящее время нельзя управлять 

сельским хозяйством без науки. Надо подвести 
болев солидную научную базу под организацию 

сельскохозяйственного производства... Пора по-

настоящему связать сельскохозяйственную нау-

ку с производством". Н. С. ХРУЩЕВ 

Вдохновенным и напряженным 

трудом встречают советские люди 

XXII съезд родной Коммунистиче-
ской партнiи. Съезд примет новую 

Программу партии - программу 
построения коммунизма в нацией 
гтране.(Лочетная роль в осущест-

в.лении этой программы принадле-

жит науке, в том числе и сельско-

хозяйственной. 

Коммунизм, как известно, прел-

полагает изобилие всех гурадуктов, 

самый высокий в мире- уровень 

производства и потребления. Сель-
скохозяйственная наука, как ука-

зывают партия и правительство, 

призвана в тесном контакте с 

практикой научно разрабатывать 
наиболее эффекпнвные и рациио-

нальные способы ведения хозяй-

ства, обобщать и распространять 

опыт передовых колхозов и совхо-

зов, учитывая особенности зкано-
мичесюих зон. 

Сейчас, когда огромное знамение 

приобретают вопросы интенспфи-
исации хозяйства, павышення пра-

+ изводнтельнасти труда и сниже-

ния себестоимости продукции, 

сельскохозяйственная наука долж-

на особенно много сделать, пре-

одолеть недостатки, на которые 

указал январский Пленум ЦК 
КПСС. 

Решающая роль в саздан.ми изо-

билия сельскохозяйственной про-

дукции принадлежит зерновому 

хозяйству. Чтобы абеспечнть вы-

сокие и устойчивые урожаи, еже-

годные сборы 10-11 миллиардов 

пудов зерна, нужно повысить пло-

дородие почвы, улучидмть семено-

водство, раоширмпь применение 

удобрений, лучше защищать расте-

ния от .вредителей, сорняков, бо-
лезней и т. д. Над эпим.и пробле-
мами работают ммапие научные 

учреждения и уже получили цен-

ные результаты. 

Наши ученые селекционед5ы соз-

дали ценные сорта зерновых, тех-

ничеоках и других культур. Новые 
сорта озимой пшеницы - подес-

ока'я-16», <безо+стая-1э, «безостая-
4», аскороспелиса-ЗБ», твердая ози-

мая пшеница «м+мчуриниса» - вы-

севаюгся на больших площадях и 

дают стране дополнительно сотни 

миллионов пудов зерна. Выведен-
ные в последнее время двойные 
межливейные высокоурожайные 
ли+бриды кукурузы - пднепров-

скяй-2», «;gнепрогвский-56» «ВИР-
15б», аВИР-267» и другие - в 

сравнении с межсортовыми и сор-

толинейными повышают урожаи 

зетиа на 20-30 процентов. 

Новые высокамаслимные сорта 

подсолнечника, выведенные под 

руководствам академика Б. С. Пу-

ж 

ЦЕЛЬ 
достигнута 

Вот уже почти .год на це-

ментном заводе работает су-

шильный цех. И все это время 

с повестки дня не сходил воп-

рос борьбы с пылью. В неко-

торые .дни при сушив глины 

из-за большого количества ее 

невозможно было работать. 

Транспортеры масто останавли-

вались, рабочие места имели 

неприглядный вид. Установили 

новый обеспыливатель-аспира-

цию, но ом не справлялся с 

высасыванием пыли из цеха. 

И вот слесари тт. Суконкин, 

Ильин и другие вместе со сво-

им бригадиром т. Орловым и 

начальником цеха т. Нежинце-

вым поставили перед собой за-

дачу - избавить рабочих от 

пыли. Вскоре ;выход Рыл Май-

ден. Они попробовали рразде-

лить сухой материал, выходя-

щий из барабана на транспор-

тер, на две равные полосы, а 

в ,середину между ними пу-

стить пыль ,с ячейновых зятво-

ров (она осаждается с электро-

фильтров). Пробный щит-рас-

сенатель сухого материала ус-

тановили 18 мюля, а 19 высу-

шенный материал из барабана 

пошел таи, как хотели люди. 

Мы, работая в этот день, со-

всем не видели пыли. Правда, 

то и дело посматривали ,с опас-

ной на транспортеры, думали, 

что вот-вот она появится, но 

ее не было. 

- Теперь,-говорит т. iНе-

жинцев, - Вперед нами стоит 

задача-уменьшить выделение 

пыли при подаче сухого мате-

риала на склад. Место для вы-

грузки сухого материала под 

течкой маленькое, из-за 

обилия пыли крановщикам 

здесь очень трудно работать. 

Мысль новаторов дельная. Ве-

рится, что и она будет осуще-

ствлена на деле. 

Н. ГАЛКИН, 
рабочий цементного завода. 

КРАСНОЯРСКИЙ КРАИ. Первый агрегат Назаровской ГРЭС 

дал промышленный ток и 'вступил в ;строй действующих. 

НА СНИМКЕ: турбогенератор Л 1 Назароеской ГРЭС мощно-

стью 150 тысяч киловатт. 

Фото Ю. Бармина. 

стдвойта, содержат масла на 10-
16 .процентов балыке, чем сущест-

ваванвш+ие сорта. Их внедрение 

дало возможность в два раза, а на 

Кубанки - в три раза увеличить 

сбор мосла с гектара. Только бла-
годаря этому страна ежегодно мо-

жет .получать дополнительно око-

ло 200 тысяч тонн растительного 

м асла. 

Создание сортов .односемянной 
сахарной свеклы позволило изме-

нить всю технологию возделыва-

ния этой трудоемкой культуры: 

ручной труд аоКратнлся на 25-30 
п роцентов, а при переходе на по-

севы точного высева можно будет 
п вовсе обходиться без нетто. 

Более совершенные приемы 

борьбы с сарнякамп, вредителями 

и болезнями растений, разработак-
ные советскими учеными, сокраща-

ют .потери урожая. Применение, 
нацргымер, гербкцмдю+в резко со-

кращает засоренность полей, по-

выицает урожайность зерна более 
чем на два центнера с гектара. На 
п осевах саха+риºой овехлы уже ус-
пешно гири.меняется новый - хими-

ческий препарат - гептахлор, на 

посевах кукурузы - сммазвн. 

Болышой вред сельском' хозяй-
ству наносит водная и ветравая 

эрозия почты. За счет ликвидации 

Фотохроника ,ТАСС 

вредных последствий эрозии, как 

показывают расчеты, можно было 
бы дополнительно получать один 

- полтора миллиарда пудовзер-
на и большое количество кормов. - 

Ученые уже ,разработали iмеры 

борьбы с этим злом и помогут 

практикам осуществить их. 

Огромный резерв увеличения 

оборон сель!акахазяйспвенной про-

дукцми к+роетоя в уаSучшенип ее 

качества. Совершенно необходимо, 
натрммер, lпавысмть содержание 

белка в растениях, и прежде все-

го в тех, которые используются 

на корм, так как сейчас на одну 

кормовую единицу приходится 

только б0-80 праммов перевари-

маго протеина, а требуется 108-
110 граммов. 

Если повысить только на один 

процент сахаристость свеклы +и 

содержание масла .в семенах по+д-

солнечиигка, то страна может до-

полнительна пiолучиггь более 20 
млн. цудав сахара и 50 тысяч тонн 

расгительното масла. 

Умелые много работают над 

проблемой дальнейаиего совершен-

ствования существующих и иьазе-

демия новых пород и породииых 

груиеп скота и птицы. Уже завер-

шена работа по созданию ураль-
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ДВЕ ВСТРЕЧИ 
с овощеводом И. Тумалевичем 

С опытным овощеводам колхоза цпуть х ком-

4хунизму» Иванам Ефимоазючем Тiумалевичем я по-

знакомился в один из ияигыаких дней полмесяца 

назад. го звено, состоящее из сени пожилых кол-

хозшиц, собирало- из парников агурщы для от-

правки на оклад. сбор был удачный, а настроение 
у •овощеводов радо.стигое, лриогаднятое. 

План у гнiс - 9 кнлаграъгмов на одно ра-. 

моместо, - говорил И. Е. Тумалевич тогда, - но 
.при хорошей организации труда на парниках мы 

смогли бы вьррастить и собрать значительно боль- 
ше, во всяком случае имеем такую надежду. 

Вторая мс'среча была менее радостной и про 
извела совершенно иное впечатление. Изменился 
внешне и Иван Ефиимович. Не стало ,уже былой 
бодрости и уверенности. Очень огорчает оващево-

да сигожившееся неблагополучное положение в зве-

не н на парнвпсах. 

.И. Е. Тумалевич вот уже добрый десяток 

лет занимается Iовощеводством в колхозе «Путь к 

номмупизму». Тысячи килограммов различных 

овощей прошли через его трудолюбивые руки. В 
1957 ,году был участнин.ом Леиивпрадстсой област-
ной селыакохгозяйственнай-выставиаи,:где получил 

.свидетельство за достижение высоких урожаев 

сельскохозяйственных культур. 

Крепко ;полюбил Иван Еаргииович свою ,работу. 
Но в прошлом гаду произошло недоразумение и 

старый овощеводд оставил лнбгимое дело: 

iНынче правление обратилось' с лроiсьбой к 

овощеводу слова взяться за лаiрники, что находят-

ся во второй бригаде в деревне ,Радовель. Он охот-

но согласится. Большую раiботуоредстояло проде-
лать и звеньевому н его звену. 

Недаром в народе говорят, что без хозяина 

дом сирота. Так и на парниках. ,Все было забтроше-
но, запущено. Приштось начинать заново. 

.Биотопливо для гнабпакн ' парников не затрам-

бовано. Оно, находясь в 4оучах, пгереторало и не 

lмогло уже дать необходимого тепла. А .ведь вы,со-

какачествеиное 6иот+оплкво оанова основ в 

парниковом хозяйстве. Вот и прптгтлась его восста-

нанлэивать, ,перебивать в буртах, добавлять свеже-

го. 

Первые килограммы огу.рцов мы сняли с 

20 рамоиест в начале мая, - говорит Иван Ефи-
мович, - но могли бы снять и раньше и боль- 
ше, если ,бы все посевы провели в марте. Но из-

за некачественного биотоiiлмва ранних-парников у 

нас получилось только 160 рамамест из 500. Их 
мы начали ,засевать с 15 марта. Когда солнце ста= 

ло пригревать сильнее, тогда засеяли остальные. 

Таким образом, посев отурцов у- нас ..продолжался с 

15 марта по 10-115 мая. 

Много труда тгрилоокнли овощеводы, чтобы 
сохранить огуреч гые всходы. Воду для поливки 

дрели в железном бочке на костре, а лотом носили 

из болота, ,где она уже стало теплой. 

.В июне постааниии- рядом с iпарниками боль-
шой железный бак, н который воду накачгивают 

ско.го черно-пестрЪго скота; удои 

в лучцгих стадах этой породы до-
стигают 4,5 - 5 тысяч килограм-
мов пори жирности молока 3,9-4 
процента.. Повышение .жирности 
молока только ха 0,1 процента в 

масштабах страны даст дополни-
тельно около 60 тысяч тонн жи-

вотного масла. 

Хорошо известен эффект меж-

породхого скреггиювааиия животных. 
Научные учреждения разрабауы- 
вают схемы уже трех- и четырех-
ло.ронднаго скреидюванмя. Их вне-

дрены'е на овниоводчеюкмх фермах 
даст возможность прав тех же кар-

мах и уходе получать мяса на 20 
- 25 гдроцентов больцге, чем при 

чыстопщроаном разв•еiденпн. меж-
породиое сасрешннание дает хоро-

шие Результаты и в птицеводстве. 

Ученые разрабатывают также 
приемы, с помощью которых мож-

но будет получать максимальное 

количество продукции лрг агаи-

меньитих затратах кормов. 

В текущем семилепни должна 

быть завершена комплексная ме-

ханизация сельского хозяйства. 
Научные учреждения ведут рабо-
ты по соэдампгю систем машин для 

этой цели. Разрабатываются но-

вые, более совершенные техноло-

при помощи насоса. Веселее стало работать. Те-
перь всегда имелась нагретая солнечным тетглои 

вода для поливки. Но так продолжалось недолго. 

Вскоре вышел из строя насос. 'Исправить его 

можно было бы в течение 3•-4 дней. Но колхоз-

ные механизаторы тянули ремонт две недели. Все 
это время овощеводы поливали растения холодной 
водой, которая аааiубно влияла на их ,развитие, - а 

многие просто погибли. 

'Очень обидно бывает людям, когда их напря-

женный трудпо каюим-то от них не завксящим 

причинам ;вводится на нет. Тем более обидно это 

старому овощеводу И. Е. Тумалевичу. Ведь он 

привык работать добросовестно, старательно, от- 

давая все силы, ,знания и опыт делу. Что же дол-

жен чувствовать такой человек, коцда на  - его 

глазах гибнут выпестованные им растения? 

- Огурцам нужно тепло, тепло и еще Лаз 

тепло, - рассказывает Иван Ефимович. - Недо-
статочное количество рам также отрицательно 

сказывается на общем урожае. Вот наглядный 
пример. Рядам находятся два парника. Растения в 

одном, который мы покрываем рамами, уже ;пладо-

носят, а в другом, на который рам не хватает, 
еще и не цветут. 

Но самый главный тормоз .в нашей работе, 
- продолжает овощевод, - это недостаток ;рябо- 
чих рук. Сейчас нам нужно срочно пересаакнвагь 

в парники молодую огуречнгую .рассаду, но на 

ла1рггиках работатот только-М. С. Крутгвкова, А. Г. 
Мет+с, Т. Т. Лаврова, а остальные вот уже неделю 

не выходят дга парники. 

ЁМИного сил и .времени отнимает у овощеводов 

поливка. Воду им тприогодичпся носить ведрами. На 
500-то рамомест! А ведь И. Е. Тумалевнч предла-

гал ;руководству колхозом выход. Нужно было 
только достать шланг длиной около 40. метров. 

Тогда с поливкой свободно справились 6ы два 

человека. Обещали шламт и шефы из централь-

ных электромеханических мастерских, но до сих 

,пар так и не .выполнили своего обещания. 

;Заканчивая.свой-рассказ, И. Е. Тумалевич 
говорит: 

- За нынешний сезон мы собрали около 3 
тонн агурцов.-Думаю, что это дало неплохой до-
ход колхозу. Собирать отурцьг можно до глубокой 
осени. 

Конечно, .парнтик•и - небольшой участок кол-

хозного производства. Но ведь и там работают 
люди. Они стремятся к тому, чтобы их труд при-

но!сил как можно больше пользы. А опыт тако-
го овощевода, как Иван Ефимович Тумалевич, за-

,елуясивает того, чтобы он стал достоянием всех 

других овощеводчеакнх звеньев колхоза. 

думается, что правление колхоза и партийная 
организация вникнут в .нужды овощеводчесКого 
звена, помоиут замечательному труженику. Очень 
важно поддержать людей в их благородном стрем-

лении. 

гичеокие схемы и принцюпы очист-

ки зерна, уборки соломы с полей, 
поточной технологии уборки са-
харной свеклы, улучшаются маши-

ны для уборки хлапчапника и т. д. 

Создаются новые технологиче-
ские турыемы по уходу и содержа-

нию окота. На фермах с беопрп-
вяаным содержанием крупного ро-

гатого скота комплексная механи-

зааИня-- шрименеиие доильных •пло-
щадок, автаматнчесюого водоснаб-
жения и бульдозеров для уборки 
,навоза-помогает в 4-б раз под-

нять производительность труда, в 

2-2,5 раза снизить затраты на ка-

питальное строительство м в 7-10 
рае затраты металла на меха-

низацию. Свободновыаryлыное, х'Рул- 
агагрупповое содефжание свиней на 

откорме с применением самакор-
мушем " также позволяет в 4-5 
раз повысить гцроизмодмтельность 

труда и в 3-4 раза снизить затра-

ты на строительство свиноферм. 

,В последнее время теоретически 

обоснованы и определены тйути 

создания мавтиюно:тракторгыхаг-
регатов, работаюииих на повышен-

ных скоростях. Использование 
скоростных агрегатов повышает 
произоэодительагость ттрУща на 25-
45 процентов. Важной задачей на-

В. МЕЛЬНИКОВ. 

ВОЛОГОДСКАЯ ОВЛАСТ6. На летних пастбисцах сельхозарте-

ли Родина Вологодского района применяется оригинальная меха-

ническая оильная установка, оборудование для которой изготовле-

но на вологодском заводе аМясомолмашт. 
Для приведения установки е действие используется двигатель 

автомашины-цистерны. Во время работы двигателя в цистерне соз-

дается вакуум, ц она заполняется молоком ,при помощи гибкого (ме-

таллического молокопроеода. ,Сразу жепосле окончания дойки ав-

тоцистерна отправляется на молокоприемный пункт, 

В случае необходимости цистерну можно снять с шасси 1и авто-

машину использовать для других работ. 

Передвижная доильная установка не нуждается в источнике 

электроэнергии. 

НА СНИМКЕ: дойка коров при помощи передвижной ►Эоильной 
установки в колхозе аРодина.и. 

Фотохроника ТАСС 

'В газете «Знамя труда» от 9 ию-

ня 'были наiпечатаны ,корреспон-

денции начальника чепвертаго -от-

делочного участка т. Лазарева и 

участника корреопандемтского по-

ста газеты «Знаммя труда» на це-

менпном заводе Н. Федорова. Тов. 
Лазарев предъявлял претензии к 

деревоабцелочнам,у комбинату 
треста Лfº 41, который доставляет 

строительные материалы с отклоне-

нием от графика на 10-15 дней. 

Н. Федоров сообщал, что на 

строительстве цементного завода 

ощущается недостаток арматурно-

го железа, несвоевременно подает-

ся сборный железобетон. Как сооб-
щил секретарь партбюро строи-
тельного треста № 31 т. Мельни-
ков, факты, указанные тт. Лаза-
ревым и Федоровым, ,имели место. 

Приняты меры к их устранению. 

Что касается выпуска пипсобе•тон-
ных плит, то с'йчас укреплено ру-

ководство х имлабор атор.ией. Уси-
лен контроль за выпуском изде-

лий, комбинатом «Стройдеталей». 

Строительстито • второй очереди 

цементного завода ведется медлен-

но, ощущается нехватка металла. 

Этот вопрос поставлен трестом пе-

ред Ленинградским савнархозом. 

Сборный железобетон для цемент-

ного завода выдается в первую 
очередь. 

аКи,ргиим на дороге» - в замет-

ке под таким заголовком, апубли-

уки являются исследования по ав- кованной в ЛТº 139 газеты «Знамя 
таматиоации лроизтодсввенных $пруда», рассказывалось о том, что 

процессов в сельском хозяйстве /шоферы автомашин, занятые пе-
Будут Ря%Работа:ньг и внедрены j ревозкой кирпича с кирпичного 
Iавтоматичекжме системы пдуппаво_ завода на строительные объекты, 
го управления тракторны.мм агре- /зачастую цревыаиают скорость 
гатами на пахоте, посеве, культы- фдвыжения транспорта и на пово-
вацаии, -уборке урожая и других $Рогах дорог -теряют кирпич. Это 
работах. /наносил материальный ущерб 

%стройигам, захламляет дороги. 

Умело идпользуя достижения / 
науки и передового опыта, многие % Начальник отдела милиции 
хозяйства, целые районы за корот-кий Слаюцевкагого гарисполкама т. За -

.кий срок добились резкого увели- ты6 каза,нные  сообщил в п акци,а,что полносфао-
тью 

чения производства сельхозгиро- $.подт вердились. для арещугдрежде-

дуаицит. Так, в Жашкавюкам Рай- /имя их в дальнейшем во всех ав-

анс, Черхакхкой области, урожай- ф 
мость зерновых за последние пять) •  

лет возросла более чем в два ра-

за, сахарной свеклы - почти в 

два раза, а производство продух  

гав жнвотнавадства на сто гекта-/ 
ров сельскохозяйственных угодий 
;увелаичатлось: мяса - в четыре ра-

за, молока" - в три раза. - 

тахозяйспвах проведены специаль-

ные бесец1ы. 
В настоящее время работники 

милиции усилили контроль на до-

рогах, по которым движется авто-

транспорт со строительными мате-

риал ами. 
* * 

* 

С окр е -гарь партийной аргаюи.за-

ции строительного .управления 

Л2 7 т. Бопданов в письме в ре-

даюциао сообщал, что строители, 

занятые на сооружении двух до-

мов и жювотноводчесюих помеще-

ний в совхозе «:Родина», испыты-

вают недостаток плит перекрытия 

марок «.Б-140» и Б144», пилама-

гер:иалоВ, Леса, кирпича. 

Корреспондепiяия т. Богданова 
была опубликована в Лrе 111 газе: 

ты «Знамя пруда». В этом же но-

мере было напечатано письмо 

Н: Денисова 'Строителей сдержи-

вает железобетон». В нем расска-

зывалось о том, что на строитель-

стве шиноремонтного завода ощу-

щается нехватка сборного железо-

бетона, автомобильных «маэов-

скмх» кранов..
Секретарь •парпбюро треста 

№ 31 т. 'Мельников сообщил, что 

меры по укт1Ра.нейыю ' недостатков 

приняты. Сборным железобетоном, 
пиломатериалами и кирпичом сов-

хазиые ст,рiойтяи обеспечены. Раз-
работаны мероприятия, обеспечи-
вающие ввод в экспдуаташвию к 

стойлавому периоду всех' живот-

наводческагх помещений. Жилые 
дама в совхозе •реацено сдать в 

сентябре. Что касается недостат-

ков на строительстве шхнаремант-

иаго завода, то в настоящее время 

нужными механизмами стройка 
обеспечена. Сборный Железобетон 
на теплотрассу будет выдаваться 

по мере изготовления. 

Для удовлетворения строеК же-

лезобетоном начата реконспруюцня 

комбината «Гл1ройдеталей». Пла-
ки.руетоя в этом гаду повысить 

производственную мощность пред-

приятия и,давеспи ее. до. 25 000 ку-

бометров железобетона в год. 

Этот вопрос будет решен при ус-

ловии вьиделенпя ассигнований 
Ленсавнархозом. 

• 

ПО СЛЕЛАМ   

неопубликованного письма 

Так наука помогает двигать нпе- 1 Читатель газеты В. Румяатцев в 

рад нагие сельское хозяйство, сов- Фсвюем письме в ,редакцию апрашп-
дапзать в/пал: «Почему •перестала выиду-

егране изобилие продук- Фокаться в строительном тресте 

тов. Лfº 31 сапмрпческая газета «К,роко 
Н СМИРНОВ, дiил», вызывавшая большой .инте-

зам. главного ученого секретаря %рес У сланц вчааг?». 
ВАСХНИЛ; кандидат сельсаео- / Письмо т. 1аумянцева редакция 

хозяйственных наук. /,направила в лартбюро треста. Вот 

что сообщил по этому поводу се-

мрета,рь .па,рпбюро т. М,елыииков: 
«Факты, о которых пишет т. Ру-
мянцев, имели место. В настоящее 

время выпущен очередной номер 

«Кр'оасодила». В дальнейшем газе-
та будет выходить два раза в ме-

сяц». 
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СО СКРОМНЫМ СЧЕТОМ 
30 июля на (стадионе «Нефтя-

ник» состоялась очередная аст1ре-

ча второго круга на первенство 

Ленинградской области по футбо-
лу. Команда «Труд» .принимала на 

своем поле футболистов стекольно-

го завода из поселка Дружная Гор-
ка. Турнирное полоясение команд 

в таблице далеко не одинаковое: 

футболисты команды «Труд» ваз-

главляют ее, гости набрали всего 

лишь восемь очков .и занимают де-

вятое место. 

Игра началась в быстром темпе. 

Гости атакуют очень ,малыми сила-
ми, оттянув в оборону шесть-

семь играк.ов. И хотя хозяева поля 

имели явное преимущество в пер-

вом тайме и непрерывно атакова-

ли, счет долгое время не был от-

крыт. На 22-й минуте за-

щитнмк гостей остановил мяч 

рукой. 11-метровый удар реа-

лизовал Н. Равин. Счет - 1:0. 
Однако этот гол не внес перелома 

в ипру. Хозяева поля не могли 

пробг(ить брецть в обороне гостей. 

После .перерыва команда «Труд» 
усилила натиск, в результате ко-

торого весь второй тайм гости ;вы-

нузкдены были обороняться. Но 
счет лишь один раз удалась изме-

нить В. Гаврилову. В итоге коман-

да «Труд» одержала победу со 

счетом 2:0. 

В ближайшие дни она выедет в 

город Псков дляпроведения встре-

чи на первенство Центрального 
Совета ДСО «Труд» РСФСР с ме-

стными футболистами. 

Н. РдНОТОВ. 

Картофель -государству 

ЛУГА. Свыше 400 гектаров хо-

рошо удобренных земель занято 
ныне под картофелем в совхозе 

имени Дзержинского. Сейчас на 

всех участках растения хорошо 

разлт•ивакггся. На многих полях 

темно-зеленая ботва погсрылась 

сплошным бельм цветом. 

Дзержиицьг первыми в районе 
приступили к уборке раннего кар-

тофеля. Урожай повсеместно хоро-

ший. С каждого гектара рабочие 
собирают по 6-7 тонн. Отборный 
картофель погружается на автома-

шины и отвозится на • заготови-

тельный пункт. 

Началась ууборка раннего тсарто-

феля и сдача его государству в 

совхозе «Новый мир». 

(ЛенТАСС) 

ОГРОМНЫЙ ИНТЕРЕС 
Зарубежные отклики на проект Программы КПСС 

ПОЛЬША 

Газета «Трибуна люду» поме-

стила сообщение своего москов-

ского корреспондента об оигублико-
вании в Советском Союзе проекта 

Программы Коммунистической 
партии Советского Союза. Эта про-

грамма, говорится в сообщении, 
несомненно, будет самым важным 

политическим документом второй 
половины столетия. Предстоящий 
съезд КПСгС уже получил в Совет-

оком Союзе название съезда строи-

телей коммунизма, Программа же, 

которую он примет, будет пред-

ставлять собой теоретическую 

основу всего процегсса перехода от 

социализма к коммунизму. 

В сообщении отмечается, что 

проект Программы ,па(ртии намеча-

ет перслехтивьт развития Совет 
ского Союза на ближайгацие 20 лет. 

Это будут гады, когда Советский 
Союз в экономическом отношении 

опередит и оставит далеко позади 

нынешний общий объем промыцт-

ленного производства США. 

АНГЛИЯ 

1Отубликование проекта Про-
граммы Коммунистической партии 

Советского Союза вызвало в Лон-
доне исключительно больцтой ин-

терес. 

Сообщение об опубликовании 
проекта Программы бькпо.передано 

в ночных выпусках последних из-

вестий по радио и телевиьденито 

как самая важная новость дня. 

Уже первые комментарии, по- 

явивлттиеся в воскресных лондон-

ских газетах, указывают на то ис-

ДАР ДРЕВНЕГО МОРЯ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ сотрудников 

лаборатории химических про-

дуктов Всесоюзного научно-иссле-

довательского института по исполь-

зованию и переработке топлива 

(ВНИИТ) не связана с плавания-

ми или подводными экспедициям и. 

Их рабочий день в основном про= 

ходит 'в кабинетах, у лабораторно-
го оборудования. И все-таки они 

имеют прямое отношение к мор-

ской стихии: они исследуют ТО, Что 

оставило в наследство людям мо-

ре. 

Геологи считают, что ото было 
пне так давно» -,300-400 миллио-

нов лет тому назад. Уже грелись 

на солнце первые обитатели суши-

скорпионы и многоножки. Над те.р-

ритºрией Эстонии и Ле:нинградгкой 
области шумели ,волны. В этом мо-

ре царствавали бактерии и сине-

зеленые водоросли. Их поколения 

гибли и, поносившись по волнам, 

хлопьями опускались на дно. 

Прошли многие тысячелетия, гли-
на и песок. покрыли слой органи-

ческих веществ, оставшихся на 

дне. Море ушло, а глубоко под 

землей образовалось ынаменитое 

Прибалтийское месторождение го-

рючих сланцев. Из них сейчас вы-

рабатывают различные химические 

вещества, газ для Ленинграда. 
Сланцевая мелочь, не пригодная 

для других целей, идет в тапку 

теплоэлектростанций. Правда, ис-

пользуется ,она далеко не вся, и у 

шахт скапливаются целые пары от-

ходов - сырья, которое ждет, ког-

да ему будет найдено применение. 

Органическое вещество сланцев, 

которое приняло ,называть кероге-

иом, - большая ценность для про-

мышленности. Поэтому многие го-

ды его исследуют сотрудники ла-

боратории химических продуктов 

ВН И ИТа. Они обнаружили, что 

кероген обладает целым рядом ин-

тересных свойств: ан лтрактически 

нерастворим ни в одном из извест-

ных органических растворителей, 
не поддается действию щелочей, 
слабых и сильных кислот, не ксту-

- пает ,в реакции с органическими 

В лабораториях 
ученых 

* 

кислотами. ,В нормальных услови-

ях кероген почти не окисляется 

кислородом ,воздуха. Указанные 
свойства крайне важны ,для пла-

стических масс 

Это и навело сотрудников лабо-
ратории химических гgрадуктов на 

мысль использовать кероген при 

производстве пластмасс. В лабо-
ратории появилось необычное 

здесь оборудование = валыты, 

прессы, ,машины для испытания 

образцав.на прочность, изгиб, удар, 

а на стеллажах и в складе - раз-

личные смолы, древесная мука, 

каолин и -асбест, уротропин и стеа-

рин, то есть все те механизмы и 

материалы, которые необходимы 
для производства или исследова-

ния пластических масс. 

- Сейчас, - рассказывает руко-

водитель группы сотрудников, за-

нимающихся созданием новых ви-

дов пластмасс, Петр Васильевич 
Шпильфºгель, - мы уже закон-

чили лабораторные работы, наме-

ченные на текущий год. Инженеру 
Н. И. Маринину, старшей лабо-
раитке В. В. Бордуковой и мне 

пришлась поработать напряженно: 

хотелось, чтобы в трудовых рапор-

тах страны к ХХ11 съезду партии 

прозвучало и паше слово. Боль-
ьиую помощь оказали нам работни-
ки ореховозуевского завода «Кар-

болит», особенно начальник завод-

ской лаборатории А. Д. Соколов и 

главный инженер И. Я. Файдель. 
На этом предприятии уточнялись 

рецепты синтетических материалов, 

созданных в нашем институте, а 

когда надо было проверить в про-

изводственных условиях техноло-

гию изготовления новых пластмасс, 

в наше распоряжение предоставля-

ли разу целый цех. 

Результаты творческого содру-
жеспва не замедлили сказаться. В 
кабинете заведующего лаборато-

рией химических продуктов инсти-

тута, кандидата текничёсмих наук 

С. С. Семенова целая выставка -

чернильиицы, пресс-папье, под-

ставка для цветов, корпус радио-

приемника, .детали для •элект,рапри-

бо,ров. Все это сделано из навой 
пластмассы: завод выпустил уже 

опытную партию изделии. Они лег-

че по весу, чем обычные, более 
прочны, лучше сопротивляются воз-

действию тепла и воды, а стоят де-

шевле. Этого удалось добиться 
благодаря тому, что в состав 

пластмассы введен кероген. 

I6 некоторых производспвах де-

тали машин работают в особо 
трудных, как говорят химики, аг-

рессивных условиях: в кислотах и 

щелочах. Такие детали делают из 

особых марок пластмасс, стойких 
только к данному воздей,спвию. А 
на базе керогена удалось создать 

рецепт универсального синтетиче-

ского материала, который ме боит-
ся ни кислот, ни щелочей. Этот ма-

териал найдет широкое примене-

ние. Из него можно будет делать, 

н апример, аккумуляторные баки 
облегченной конструкции, изготов-

'ленче которых лака обходится до-

рого и требует, много груда.. 
Применение органического веще-

ства сланца позволило ,создать и 

жаростойкую пластмассу. 

- Кероген оказался отличным 

материалам для создания многих 

видов специальных ,марок пласти-
ческих масг, - говорит С. С. Се-
менов. - При этом оказалось, что 

ан улучшает все -качества изделий 
- уменьшает вес, увеличивает 

прочность и долговечность; техно-

логия производства упрощается, 

стоимость продукции снижается. 

Это сулит широкие перспективы 

внедрения адара древнего моря» в 

гдромышленность фенапластов, ре-

зины, полихлорвинилов. 

На днях институт аГмпрошахт» 
закончил проектирование опытной 
установки для получения керогена. 

Горы сланцевой мелочи, скопив-

шейся у шахт, скоро пойдут, в де-

ло. М. ВАСИН. 

Немедленно после опубликования в ггазете F<Правда» проекта 

Программы Коммунистической партии Советского Союза иностран-

ные телеграфные агентства, ссылаясь на ТАСС, стали рередавать со-

общения об атом историческом документе. 

Московские корреспонденты иностранных телеграфных агентств 

передавали подробные изложения ,проекта Программы Коммунисти-

ческой партии Советского Союза с пометками «молния» N ,«срочно». 

Передача проекта Программы ;КПСС буквально заполнила весь 

эфир, оттеснив на второй гплан все другие крупные Международные 

события. 

Корреспондент .агентства Рейтер (отмечает, что проект Програм-

мы КПСС явится «программой для миллионов коммунистов всего ми-

ра». Корреспондент агентства Франс пресс особо подчеркивает за-

ключительную часть (проекта Программы, (где Говорится, что «ны-

нешнее поколение советских людей ббудет (жить при коммунизме». 

* * * 

ключительно большое значение, 

которое будет иметь этот важный 
документ современности для всего 

мира. 

Как подчеркивает дипломатиче-

ский обозреватель газеты «Рей-
нольдс ньюс», проект Программы 
К (СС окажет «колоссальное влия-

ние на весь мир». Западные дип-

ломаты, указывает он, особенно 
боятся того исключительного 

влияния, которое окажет проект 

Программы на слаборазвитые стра-

ны, не ,примьшсающие к военным 

блокам. 

'Обозреватель газеты «Санди те-

леграф» и московский корреспон-

дент газеты «Санди таймс» под-

черкивают личную .роль Н. С. Хру-

щева в разработке проекта. Про-

граммы К.ПСаС. 

США 

.«,Новая Программа Коммунисти-
ческой партии Советского. Союза, 
- говорится в сообщении, оту(бли-
кованном в газете «iНью-Й'ор.к 
тайтгс», - провозглашает неиз-

бежбвость повсеместной победы со-

циализма над капитализмом». Мо-
сковский корреспондент этой газе-

ты Шабад указывает, что апубли-
каванный проект Программы пар-

тии «биудет воздействовать на ми-

ровое коммунистическое движение 

в течение многих лет». 

Газеты не успели  подготовить 

подробных комментариев на про-

ект Программы. В изложениях 

вп,роекта телеграфные агентства и 

газеты подчеркивают, что .в Про-
грамме нашел воплощение ленин-

ский принцип мирного сосущест-

вования. Выделяется танине то 

место проекта Программы, в кото-

ром говорится, что в течение де-

сяти лет Советский Союз превзой-
дет современный уровень лро-

мышленного производства США, 
а ,в течение двадцати лет оставит 

далеко попади выи еоiвмй общий 
объем промышленного производст-

ва США. 

ОАР 
Утренние каирские газеты -

хАль-Ахрам», «Иджипшн тазетт», 

«Журналь д'Эжитт» и другие по-

местили сообщения из Москвы 

об оядубликованинпроекта Про- 

граммы Коммунистической партии 

Советского Союза. Газеты печата-
ют эти сообщения на видном ме-

сте под .цруиттыми заголовками, 

выделяя отдельные разделы. 

«Аль-Ахрам» фиксирует внимание 

на разделе проекта Программы, 

посвященном оканомическому раз-

витию Советского Союза в течение 

ближайших двадцати лет. Как 

подчеркивает «Иджиитттн газетт», 

в проекте Программы КПСС гово-

рится а6 «исторической неитбеж-

ности перехода от .капитализма к 

социализму». 

ж-

1 ПРОГРАММА ПЕРЕДА Ч 

ТЕЛЕВИДЕНИЕ ТАЛЛИНСКОЙ стУДии 
Ж  

ВТОРНИК! АВГУСТА 

19.00 - «•Програм,ма КПСС -программа построения ком•муюиз-

ма». 19.25 - «Телевмэмонная хроника». 19.35 - Для школьников: 

спортивная передача «Играйте с нами». 19.55 - Художественный 
фильм «Лавка гослоди:на Ля.ня». 21.15 - «Поюледнне известия». 

21.20 - Концерт ар-снегов Ленинградской эстрады. 

Зам, редактора Н. ЛАКЕЕВ 

В' САЛОН АТЕЛЬЕ М 48 среста «Лениипрадодежда» поспупилй 
в продажу дамеюие зимние и демисезонные пальто, мужские костю-

мы и пальто. 
Ателье работает ежедневно с 12 до 19 часов. Выходной день -

воскресенье. 

Адрес: Б. Лучки, ул. Маяковского, дам № 8. 

СТРОИТЕЛЬНОМУ УПРАВЛЕНИЮ № 6 тiреюта № 31 требуют-
ся на постоянную работу: плопнп,ки, армапурщики. Одиноким предо-

ставляется общежитие. 

Обращаться по адресу: СУ -6 (строителыспво цементиаго завода). 

Автобус № 7 с площади Ленина. 

Администрация 
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